

Hercules erweitert die Intero-Reihe

Hercules erweitert zur neuen Fahrradsaison seine Intero-Reihe um Modelle mit Diamant- und mit Trapezrahmen. Zudem stattet der TraditionsHersteller seine Pedelecs teilweise mit dem neuen Panasonic-Motor GX Ultimate aus, der in der Pro-Variante üppige 95 Newtonmeter Drehmoment liefert. Zudem stellt Hercules seine Fahrräder auf Displays der Marke FIT von Servicepartner Biketec um. Produziert werden die neuen Modelle, die je nach Ausführung zwischen 2799 Euro (Intero Sport I-10) und 3999 Euro (I-F360) kosten, ab Mai. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Hercules Intero I-F360.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hercules
